



Miguel Montero de Quadras
Fundador de Atomian



Aterrizando la transformación de la práctica jurídica mediante la Inteligencia Artificial

Para rellenar esos formularios se necesitan, de nuevo, recursos humanos haciendo tareas de poco valor añadido

Está sucediendo en muchos sectores de actividad, con sólidos casos de éxito y también, valga reconocerlo, resultados a menudo poco concluyentes o directamente insatisfactorios. Pero es indudable que la **incorporación de la Inteligencia Artificial a la práctica jurídica será rápida o lenta**, tendrá éxitos o sufrirá tropiezos, pero no tiene marcha atrás. ¿Cuáles son las claves para la implantación exitosa de la IA en la actividad jurídica? ¿Cómo se puede evitar que la IA sea un lujo reservado a los despachos más potentes y con más facturación?

Qué es en realidad la IA

Pongamos en una caja todas las cosas que los algoritmos saben hacer hoy, como por ejemplo, proponerte la ruta más rápida para hacer un trayecto en coche o la respuesta a una pregunta formulada a un asistente virtual de voz. La **Inteligencia Artificial es la disciplina científica que se preocupa de crecer la caja**.

¿En qué e ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |